



TRAS LA PUERTA DEL PODER



**POR ROBERTO
VIZCAINO**

RVIZCAINO@

GMAIL.COM

TWITTER: @VIZCAINO

FACEBOOK

WWW.FACEBOOK.COM/

RVIZCAINO

DISCREPANCIAS, INCONFORMIDADES, TENSIONES SÍ, PERO NO RUPTURAS... SEGUIMOS JUNTOS: ZAMBRANO

El viejo líder perredista Jesús Zambrano dice que las dirigencias del Frente Amplio Va por México saben que una fractura entre PRI, PAN y PRD en este momento significaría no la derrota de la oposición en la presidencial y las generales del 2024, y la anulación de la democracia en México, sino la práctica desaparición de los tres partidos.

"Todas las negociaciones políticas son difíciles... pero nosotros tenemos responsabilidad y madurez", afirma para confirmar que

junto a Alejandro Moreno del PRI y Marko Cortés del PAN, él continuará adelante.

"Los tres vamos a seguir juntos", agrega para rechazar que Morena y Andrés Manuel López Obrador puedan finalmente lograr su ruptura y el fracaso del Frente Opositor.

Y en este contexto confirma que hay arreglo interno para que el Frente Amplio postule 251 candidaturas comunes a diputados de mayoría de los 300 distritos en el país y en 30 de las 32 senadurías.

Es decir, buscarán con candidatos competitivos, arrebatarse las mayorías constitucionales al oficialismo. Por lo demás explica que lanzar sin interna a Santiago Taboada, como se hizo, fue una decisión conjunta de Alito, Marko y él porque los sondeos mostraban desde meses antes que él era el más competitivo y porque en Morena se había adelantado ya esa postulación para la CDMX y el Frente se estaba quedando rezagado.

Lo hicieron a pesar de saber que habría inconformidades y reclamos de otros contendientes. Luego se sabría que Adrián Ruvalcaba, alcalde de Cuajimalpa y quien sería la propuesta del tricolor, estaba negociando con el Verde desde hacía año y medio para irse por ese partido.

Por lo demás Marko Cortés afirma por su parte: "No tengo la menor duda de que les vamos a ganar la Presidencia de la República y una nueva mayoría en la Cámara de Diputados y el Senado de la República, lo que es importante para corregir el rumbo de México y para evitar que sigan destruyendo a nuestro país, a nuestras instituciones, a las libertades y a la democracia..."

"En 2021 fuimos en 221 distritos y 79 por separado, hoy registramos 253 con la posibilidad de incrementarlos, fue una buena alianza, tenemos mayor potencialidad de votos para ganar el Congreso, tenemos confianza que ganaremos y con ello cerraremos el camino a la regresión que Morena ha construido", agregó a su vez Zambrano.

AMLO RECIBE NUEVO REVÉS DE LA CORTE

Estaba cantado, simplemente no prosperó la exigencia del presidente Andrés Manuel López Obrador para excluir al ministro Javier Laynez de la revisión y dictamen sobre la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial Federal.

Por unanimidad y sin discusión, todos los ministros resolvieron que los impedimentos esgrimidos por el Jurídico de Presidencia no proceden porque simplemente no están pre-

vistos en la ley reglamentaria de estos juicios.

La participación del ministro Laynez es esencial en una eventual sentencia que invalide la extinción, ya que se requieren mínimo 8 votos de 11 para anular la reforma con que AMLO y su mayoría parlamentaria intentaron devolver a la Tesorería de la Federación los 15 mil 800 millones de pesos acumulados durante décadas en los fideicomisos del Poder judicial que amparan pensiones y otros beneficios laborales para los trabajadores de ese sector.

HABRÁ NUEVA MINISTRA ANTES DE TERMINAR 2023

Eduardo Ramírez, presidente de la Junta de la Junta de Coordinación Política del Sena-

do y coordinador de la mayoría de Morena en esa cámara, indicó que, si bien hay algunas discrepancias internas en su fracción sobre la postulación de la terna para cubrir la vacante del ministro Arturo Zaldívar, no significa votos en contra porque han acordado ir en bloque por una de ellas. Como se requiere mayoría

calificada y Morena y aliados no la tienen, la oposición puede desechar ese nombramiento, pero entonces el presidente López Obrador podría enviar una segunda terna que seguro se estaría tramitando antes del 15 de diciembre a fin de que, antes que concluya 2023, haya nueva ministra en la Corte. La intención es que no se vaya a un extraordinario o a empalmar con las elecciones de 2024, indicó.

SIN MAÍZ NO HAY PAÍS... NI AUTOSUFICIENCIA ALIMENTARIA

Bajo estos principios, la presidenta del Senado, la tlaxcalteca Ana Lilia Rivera, convocó a evitar que el maíz se convierta en una mercancía controlada por los grandes monopolios internacionales, y a no poner en riesgo la soberanía alimentaria de nuestro país e impedir que se encarezcan los alimentos.

El llamado lo hizo al participar en la exposición "Tonacayotl, nuestro sustento", del artista plástico Santiago Robles, que fue inaugurada por el senador José Ramón Gómez Leal, de Morena. La senadora Rivera consideró que el maíz es sin duda el corazón y alma de México, por lo que "tenemos que proteger" a este grano que es la fuente de nuestra alimentación.

Es así que la Ley Federal de Fomento y Protección al Maíz Nativo declara a este grano como patrimonio de México, fundamental para asegurar el derecho humano a una alimentación sana.

Reconoció que la secretaría de Desarrollo Rural no ha convocado a las instancias correspondientes para crear el Consejo Nacional del Maíz, que deberá encargarse de aplicar las políticas públicas para su fomento y protección, así como para evitar, a través de reglamentos de salud, el consumo de maíz transgénico.

Dijo que ya se prevé que desde el Senado "podemos hacer una gran campaña de difusión de esta ley, y una gran campaña de información sobre lo importante que es para la soberanía de México, para que el maíz no sea contaminado por transgénicos y que por supuesto tengamos derecho a un consumo informado".

"Todas las negociaciones políticas son difíciles... pero nosotros tenemos responsabilidad y madurez", afirma para confirmar que junto a Alejandro Moreno del PRI y Marko Cortés del PAN, él continuará adelante